

Protokolleintrag vom 29.06.2011

2011/222

Motion der Fraktionen SP, Grüne und GLP vom 22.06.2011:

Schaffung von zusätzlichem Platz für Fussgängerinnen und Fussgänger, Velofahrende und für Begegnungszonen rund um die städtischen Bahnhöfe auf die Eröffnung der Durchmesserlinie

Markus Knauss (Grüne) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Da in wenigen Jahren die Durchmesserlinie eröffnet wird, sollten wir die Motion, die zusätzlichen Raum für VelofahrerInnen und FussgängerInnen innerhalb des Bahnhofareals berücksichtigt, möglichst vorausschauend behandeln.

Der Rat wird über den Antrag am 6. Juli 2011 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat